

Recommended use: Probiotic that contributes to a natural healthy gut flora.

Medicinal ingredients: Each vegetarian capsule contains 1.9 billion active cells/**Ingrédients médicinaux:** Chaque gélule végétale contient 1.9 milliards de cellules vivantes:

Lactococcus lactis HA-136	600 million cfu*/ufc*
Lactobacillus acidophilus HA-122	400 million cfu*/ufc*
Bifidobacterium breve HA-129	200 million cfu*/ufc*
Bifidobacterium longum HA-135	200 million cfu*/ufc*
Lactobacillus rhamnosus HA-111	200 million cfu*/ufc*
Streptococcus thermophilus HA-110	200 million cfu*/ufc*
Bifidobacterium bifidum HA-132	100 million cfu*/ufc*

*Colony forming units/*Des unités formant des colonies.

Non-medicinal ingredients: Maltodextrin, magnesium stearate, ascorbic acid, skim milk, soy peptone, sucrose, hydroxypropyl methylcellulose (vegetarian capsule shell).

Recommended dose (adults): Take 1 - 2 capsules two times a day, or as directed by a health care practitioner.



130-03

Only available from health care professionals. Seulement disponible via un professionnel de la santé.



Probiotic 7-in-1

Full Spectrum Probiotic
Probiotique du Spectre Complet

Shelf stable/stabilité à température ambiante



NPN 80065809

Peel here for more information/ Tirer ici pour plus de renseignements. →

Caution/warnings: Discontinue use and consult a health care practitioner if symptoms of digestive upset (e.g. diarrhoea) occur, worsen, or persist beyond 3 days. This product has come into contact with milk and soy. Do not use this product if you have a milk or soy allergy.

Contraindications: Do not use if you are pregnant, breastfeeding, experiencing nausea, fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe abdominal pain, or if you have an immune-compromised condition (i.e. AIDS, lymphoma, or patients undergoing long-term corticosteroid treatment).

Store in a cool dry place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.

Distributed by/Distribué par:
Biomed International Products Corp.
102-3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5G 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

L:

Exp:

Usage: Probiotic qui contribue à une flore d'intestin en bonne santé naturelle.

Ingrédients non-médicinaux: Maltodextrine, stéarate de magnésium, acide ascorbique, lait écrémé, peptone de soja, saccharose, hydroxypropyl méthylcellulose (enveloppe de la capsule végétarienne).

Posologie (adultes): Prendre 1 - 2 gélules deux fois par jour ou selon les indications d'un professionnel de la santé.

Mise en garde: Ne pas utiliser et consulter un praticien si les symptômes s'aggravent ou persistent au-delà de 3 jours (exemple, par diarrhée). Ce produit est venu dans le contact avec le lait et le soja. Ne pas utiliser ce produit si vous avez du lait ou de l'allergie de soja.

Contre-indications: Ne pas prendre si vous êtes enceinte ou allaitez, souffrez des nausée, fièvre, vomissement, diarrhée cruenté, ou la douleur abdominale sévère, avez condition immunisé-compromis (exemple, par sida, lymphome, les malades qui subissent du traitement de corticoïde à long terme).

Conserver dans un endroit frais et sec. Garder hors de la portée des enfants. Sécurité étanche pour votre protection.